

Sujet : [INTERNET]

De : Noelle R

Date : 15/10/2022 09:00

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Madame, Monsieur,

je vous adresse ce courrier au motif suivant.

Je suis très inquiet sur le devenir des terres agricoles en France et sur l'indépendance alimentaire de notre pays. La pandémie l'a bien montré : nous dépendons dans nombre de domaines stratégiques, de pays qui, un jour, pourraient nous priver de choses essentielles, médicaments, nourriture, énergie etc...

La France a la chance de disposer de bonnes terres agricoles que, depuis des décennies, nous ne respectons pas en les bétonnant à outrance et en les artificialisant.

Où qu'ils soient envisagés, je m'oppose à l'agrivoltaïsme et à l'installation de panneaux sur les terres productives. Il y a d'autres moyens et lieux où mettre les panneaux solaires : stabulations, grandes surfaces, toits plats des grands ensembles, friches industrielles, parkings etc...

Je vous remercie de prendre mon courrier en considération. Bien cordialement, Philippe E